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Résumé

. L’administration local suscite un intérét grandissant dans infumable des pays, elle représente le
system le plus efficace quant a la réalisation d’une participation démocratie comme elle est la plus
compétente et la plus aptes a répondre aux besoins généraux ’administration local est devenue de
ce fait la pierre populaire du développement économique, sociale et politique. Pour abouter a cette
fait, elle doit étre capable financement et administrativement capable de réalése le taches qui lui
sont ouignées vue les besoins croyants et les changements économiques les grands dé fais auquel
font faces les communes quant a leurs responsabilités devront constituer pour fournir plus d’efforts
et spécialement en ce qui concerne la gestion des ressources financiére dans le but d’améliorer la

rentabilité et sa collecte
Mots- clés
Administration local, Développement économique, Commune, Ressources financiére

Abstract.

The local administration is growing interest in infumable countries it is the most efficient system
on the achievement of a democracy participation as it is the most competent and better able to
meet the general needs of local administration became hence the popular stone of economic, social
and political. To butt in this fact, it must be able financing and administratively capable of boring
cylinders the spots that are ouignées him for believers needs and major economic changes dice do
which make faces municipalities regarding their responsibilities will be to provide more efforts
especially regarding the management of financial resources in order to improve profitability and its

collection.
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